

平成19年(2007年)8月26日(日曜日)

釧路を元気づけるには町内会活動から。設立45周年を迎えた地元の異業種交流組織の草分け「釧路あすなろクラブ」（福田紀幸会長、会員52人）は23日、8月例会の中で、第2部会（柵木隆雄部会長）が加入率の伸び悩みを抱える町内会の在り方について、寸劇を交えて提案した。「発見、知見、想見、夢釧路」と年間テーマを掲げる同クラブでは、部会ごとに元気で夢のある釧路の姿を模索し、月例会で発表している。今回の例会では釧路市連合町内会の矢野忠治会長を招き、町内会の現状や将来像について質疑応答した。

内会が元気になれば、鉄部会食」という視点から、町内会の加入率を高める方法の一つとして、「お助け券」の発行を提案した。「お助け券」は町内の中だけで流通する通貨のようなもので、困ったときに近隣住民の助けが必要な場合に支払う券。

町内会の在り方 寸劇交えて提案

釧路あすなろクラブ



第2部会が披露した寸劇。「練習した僕のギター、お助け券1枚で聞いてくれないか」といったやり取りで交渉成立

「お助け券」発行を 加入率向上へ例会で発表

二〇九

絶熱で平井を汚して

を借りたいときに「お助

登録した子供の病院は、
連れて行ってもらう（おる。どんな場面で使うか、
助け券10枚）、ゴルフに
行く予定だったが、急き
よ自家用車が使えない
求められる。

め、送迎してもらう（同2枚）、趣味で弾くギターや誰かに聞いてもらう（同1枚）などといふ具合だ。ほかにも、除雪や除草、冠婚葬祭のつたら入りやすい町内会ができるかな、という視点で考えた末に、お助け券にたどり着いた。こういう町内会が鉄路にあつた（同1枚）などといふ具合だ。ほかにも、除雪や除草、冠婚葬祭の

部会メンバーは寸劇で使用例について紹介して

かたわら

助け券がなくても近隣が助け合って共同体を形成する

要を説くのも一案といえ
そうだ。